

Les Chais de France veillent au vin

STOCKAGE DORMANT

Le lieu est très ancien, mais les prestations sont récentes. Lieu de stockage dormant pour les vins -achetés par exemple en primeurs-, site d'accueil privatisable pour les professionnels des vins et des spiritueux, communauté d'amateurs de la dive bouteille, lieu de dégustation... c'est un peu tout cela que proposent Les Chais de France. Affaire familiale, cette nouvelle solution dédiée à l'univers du vin est située dans une véritable cathédrale souterraine creusée à même la craie. Ses galeries, de 6 m sous plafond, circulent sur plusieurs kilomètres dans les crayères de la colline d'Issy-les-Moulineaux et du Bas-Meudon



Une capacité de 1,5 million de bouteilles

Initialement destinés aux particuliers, les services proposés s'ouvrent désormais aux professionnels des CHR. « *Mais attention : nous ne sommes pas une plateforme logistique, ni un entrepôt de stockage. Il est hors de question de voir circuler des transpalettes dans tous les sens à longueur de journée. Il s'agira donc plutôt d'une cave de vieillissement* », précise Guillaume de La Porte, directeur d'exploitation.

Pour l'instant, Les Chais de France accueillent 70 membres, dont quelques restaurateurs, lesquels stockent environ 35 000 bouteilles, mais la capacité du lieu s'élève à 1,5 million de cols. D'autres projets sont en cours, telle une cave de démonstration.

* 6, Chemin des Montquartiers, 92130 Issy-les-Moulineaux - www.leschaisdefrance.com

Jean-Charles Schamberger



De magnifiques crayères.



Aménagement sur mesure.



Le bar.